

件名: 願望実現の確率を MAX まで高める方法

=====
※このメールは『ヤギコーチ無料オンラインセミナー』
に参加いただいた方にお送りしています。
=====

こんにちは、ヤギです ^^。

今日は、

=====
あなたの願望実現の確率
を MAX まで引き上げる方法

=====
を公開します。

お金、地位、名誉、異性・・・

エゴにまみれた願望でも OK。

願望の実現率を最大化するだけでなく、
最短&最速で叶える方法を暴露します。

実は、その方法はシンプルです。

それは・・・

=====

『公に生きる』

=====

これだけです。

一見すると「矛盾したこと」を
言っていると思われるかも知れません。

なぜなら「願望実現」というと
多くの場合が「私欲」だからですね。

なので「私と公は相反するもの」
だと、多くの人は捉えがちです。

しかし、実は・・・

=====

自分のために生きなくなったとき、
自分のエゴもようやく満たされる。

=====

これが「この世の原理原則」なのです。

この原理原則については
私も”実体験で確認済み”です。

「よりよい社会を実現したい…」

そんな純粋な動機を持って
公のために情報発信を行った結果、

私の「私欲」も満たされました。

しかも、自分では想像しなかったほどの
スピードとスケールで満たされたのです。

なぜ、そうになってしまうのか？

そのカラクリは簡単です。

それは「意識の状態」が・・・

=====

私欲（エゴ）＝奪う意識

から、

公に生きる＝与える意識

=====

に、切り替わったからです。

私欲（エゴ）による「奪う意識」とは、
文字どおり“他人から何かを奪う”
という状態です。

これは、他人の「お金、時間、感情、労力」
を奪ってやろうという意識状態です。

つまり「他人のエネルギー」を盗み、
自分のエネルギーを満たすという、

”エネルギーバンパイア”です。

だから、私欲にまみれて生きれば
人に嫌われ、人が逃げていきます。

もちろん、

他人は「この人からエネルギーを奪われた！」
なんて、いちいち考えてはいませんよ。

でも「無意識」で察知しています。

例えば・・・

- ・強引なセールス（お金）
- ・約束の時間を平気で破る（時間）
- ・ネガティブな言動ばかりする（感情）
- ・与えてもらったのに感謝しない（労力）

人はこのような行為をされると、

「疲れ」

という身体反応を感じます。

人はこれで「エネルギーを奪われた」と、無意識のうちに察知しているのです。

これが、私欲（エゴ）の強い人から人々が逃げていくメカニズムです。

ここで、あなたに質問です。

どんな願望でも
それを実現するためには、

”絶対に欠かせないもの”があります。

それは、一体何でしょうか？

...

=====

答えは「人間関係」です。

=====

お金、地位、名誉、異性・・・

あなたに、これらの願望を
もたらしてくれるのは「人」ですよ？

あなたに富をもたらすのは人であり、
あなたを称賛してくれるのも人であり、
あなたを心から愛してくれるのも人です。

だから、私欲で生きるほど
人とのつながりが減っていくので
願望実現の確率が落ちていくのです。

反対に・・・

公に生きるとは「与える意識」であり、
他人にエネルギーを提供する行為です。

つまり、公のために生きていると
人がどんどん集まってきます。

人が集まるということは、
もうお分かりだと思います。

お金、地位、名誉、異性を手にする
確率が比例して高まるということです。

なぜなら、それらは「人」が
もたらしてくれるからでしたよね^^。

これが、

=====

自分のために生きなくなったとき、
自分のエゴは初めて満たされる。

=====

のカラクリです。

「でも、公に生きるってどういうこと?!」

そんな疑問を持つ方も
いらっしゃるかも知れません。

大丈夫、安心してください。

今から・・・

=====

あなたの意識を「公モード」
に切り替えてしまう3つの質問

=====

を、公開します。

今から明かす「3つの質問」

を考えて日常を生きるだけで自動的に、意識が「公モード」に設定されます。

3つの質問とは以下です。

【質問1】

現在、日本（世界）に
どんな問題があるだろうか？

【質問2】

今後、日本（世界）で
求められることは何だろうか？

【質問3】

それらの問題やニーズに対して
私はどんな役割を果たせるだろう？

※小さいことからOKです。

.....

これら3つの質問から
自分が導いた「答え」をもとに
日常を一生懸命に生きてください。

それだけで全てが願望実現のため
に整っていきます。

ちなみに、

「公のために生きています！」

そんなアピールは必要ありません。

別に、天下国家を語ることが重要ではなく、
自分自身が“日常生活”を通して体現
することが大切なのです。

※もちろん、人に伝えることが
体現につながる場合は語るべきです。

人は、公に生きること
”視野”が広がります。

人は、視野が広がると
”魅力的”になります。

=====

人は、魅力的な人に集まります。

=====

魅力が上がれば、

集まる人の数だけでなく「人の質」
も高まっていき”より良い人間関係”
が築かれていきます。

あなたを慕ってくれる人
の質が高まるということは、

高いエネルギーを持った人々が
あなたのもとに集まるということ。

そうなれば、願望実現の確率が
高まっていくのは極めて当たり前です。

=====

『夢を叶える人＝公に生きる人』

=====

この簡単な方程式を参考に、
自分の在り方を整えてみましょう。

引き寄せやシンクロが多発しますから。

それでは、またメールしますね^^。

ヤギヒロキ